

El primer borrador fue rechazado en un 90 %

Las OPAS esperan un nuevo documento sobre reestructuración del viñedo

El documento de trabajo número uno, dirigido a proponer nuevas directrices y programas de actuaciones en los sectores vitivinícolas y alcohólicos, fue radicalmente negado por las organizaciones agrarias, quienes consideraron que en un noventa por ciento era rechazable por ser malo y no añadir nada nuevo a otros anteriores, por lo que es necesario que ese documento se vuelva a revisar por parte de la Administración.

«Este primer borrador que se nos presentó hace algún tiempo asegura el representante de la Confederación de Agricultores y Ganaderos, en más de un noventa por ciento nos pareció razonable, y pedimos otra alternativa que elimine esa parte no deseable, por tanto estamos a la espera de ver lo que se decide desde la Administración».

Por su parte representantes de Jóvenes Agricultores manifiestan parecidas razones para no aceptar ese borrador, «el Documento plan-

Se prohíben las replantaciones

Para evitar que aumente la producción actual de vino se prohíbe la replantación, cuestión esta que la propia Consejería y la Dirección Provincial de Agricultura ya habían manifestado en anteriores declaraciones sobre este tema, así como su búsqueda por encontrar aquellas plantaciones que se salen de la legalidad, por no poseer conocimiento oficial de su existencia.

«Se plantea la supresión del viñedo, pero ignoramos qué se cultivará en lugar de las viñas y qué contrapartidas obtendremos»

tea que la Administración dedica unos cuarenta mil millones en prestamos a los agricultores, con unas pérdidas que llegan hasta doce mil millones, lo cual pretende que termine con la puesta en práctica del plan de reestructuración».

Las organizaciones agrarias citadas así como los viticultores se pusieron de acuerdo, por una vez, en este terreno y rechazaron ese documento en el cual preocupó los puntos relativos a los excedentes».

«Insistimos, dice Miguel Ramírez de CNGA, en que el viejo tema de que el vino se aborda desde el problema del excedente, que a nosotros mismos se nos echaba la culpa de su existencia, por producir vino y no calidad nos parece exagerado y fuera de lugar, idea que tienen aquellos políticos sin una visión clara y exacta de la realidad».

El problema se puede resolver si se tiene en cuenta que ahora al consumir quince litros de vino se llega a un porcentaje de un veinticinco por ciento, pero en este país no parece que interese iniciar campañas de publicidad. Es más, añade el señor Ramírez, se está hablando de retrocesos alarmantes en el consumo de vino, que pone los pelos de punta, sin haber llegado a los mínimos del gasto francés, por ejemplo. Como dato curioso tenemos que de sesenta y seis litros se ha pasado a beber cincuenta y uno, pero esas cifras no se conocen entre los españoles por lo que hablar de regresiones es un poco arriesgado».

Felipe González y José Bono se entrevistaron en la Moncloa

Bono informó al Presidente del Consejo de Ministros sobre el trasvase

«Es propósito de la Junta de Comunidades acopiar documentación y actas notariales sobre la utilización del agua del Trasvase en Murcia para proceder al correspondiente recurso contencioso contra las autoridades que procedan», dijo el Presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, en rueda de prensa posterior a su entrevista con el Presidente Felipe González celebrada el pasado miércoles en la Moncloa. El presidente regional informó que su entrevista con Felipe González había girado en torno a los principales temas de la Región, como el Trasvase, el polígono de tiro en Cabañero, las transferencias y la puesta en marcha de la Universidad castellano-manchega.

Aunque en ninguno de los temas se extrajeron conclusiones concretas, la impresión del presidente Bono fue netamente optimista, principalmente sobre el tema Cabañeros, acerca del cual explicó que el Gobierno está estudiando una ubicación diferente.

bargo, que su seguridad en que no habría más trasvase no partía de ninguna garantía expresa del presidente González sino del comentario del ministro de Obras Públicas. La única garantía dada por Felipe González fue en el sentido de no permitir incumplimientos

rencias y esto es algo en lo que coincidimos plenamente el Gobierno de España y el Gobierno Regional, y constituye un foco de tranquilidad».

Anunció, asimismo, el presidente Bono, que la acción del Gobierno central va a tener a Castilla-La Mancha como zona de actuación preferencial en los temas culturales, con un programa a dos o tres años que habrá de iniciarse en breve.

Preguntado por SODICAMAN dijo haber comunicado a los consejeros su idea de que la empresa debe ser rentable en sí misma y no puede convertirse en una caja de limosnas. Matizó, sin embargo, que no todo el desarrollo regional pasa por la «Sodi» y que en su entrevista con Felipe González di-



La cordialidad fue la tónica en la entrevista mantenida el miércoles entre Felipe González y José Bono, presidentes del Gobierno Central y de Castilla-La Mancha, respectivamente.

Los murcianos incumplen los acuerdos del Consejo de Ministros

Respecto al trasvase Tajo-Segura José Bono informó haber expuesto al presidente González su convencimiento de que los murcianos están incumpliendo los acuerdos del Consejo de Ministros, destinando el agua del trasvase a usos diferentes a los del consumo humano. Se refirió asimismo, el dato de que no existen restricciones en Murcia, mientras que en Castilla-La Mancha hay varias ciudades en alarma roja.

Por otra parte como consecuencia de la entrevista sostenida días atrás con el ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Julián Campo, el presidente Bono expresó su plena confianza en que no se va a trasvasar más agua en lo que queda de año hidrológico, anunciando la próxima reunión de las comunidades afectadas para llegar a un acuerdo sobre una nueva ley de utilización del trasvase que sea consensuada por todos. Expresó que existe ya un borrador de esta ley y manifestó su decisión de exigir que las compensaciones económicas que no se han realizado aún se lleven a cabo, para lo cual dijo estar dispuesto a ejercitar todos los recursos y accidentes legales pertinentes. Puntualizó, sin em-

de los acuerdos del Consejo de Ministros. Más adelante informó que en la actualidad se está procediendo, por acuerdo del Consejo de Ministros, a un trasvase de 45 millones de metros cúbicos, 30 de los cuales proceden de Entrepeñas-Buendía y 15 del Júcar. Preguntado por el qué, al parecer, ha sido un cambio de actitud del ministro al autorizar el último trasvase días después de haber dado seguridades en contrario al Consejo Amando García, José Bono dijo, textualmente, que «todo hace indicar que, esta vez, parece que va en serio y que se va a cumplir esta afirmación que me hizo el señor Ministro de Obras Públicas».

Castilla-La Mancha, zona de preferencia actuación cultural

Sobre el tema de las transferencias José Bono transmitió la seguridad dada por el presidente del Gobierno de que no va a haber ninguna comunidad que reciba unas transferencias distintas a las nuestras ni en modo ni en cantidad. «Para nosotros -explicó- el Estado de las Autonomías no es un invento en virtud del cual las comunidades autónomas tengan que estar constantemente en un planteamiento reivindicativo para conseguir a cambio unas transfe-

cho tema fue tratado solo superficialmente, aunque le hizo entrega de un dossier al respecto.

La Universidad comenzará el curso 84-85

En torno a la Universidad de Castilla-La Mancha, José Bono afirmó haber obtenido el compromiso del Gobierno de incluir en los presupuestos generales del Estado crédito suficiente para la puesta en marcha de la Universidad. Entre las dificultades que se oponían a su desarrollo, citó la enorme extensión territorial de la región, y rechazó que el obstáculo para que la Universidad estuviera ya en marcha obedeciera a causas políticas. También calificó como «maja de la» el la opinión extendida de que los estudiantes castellano-manchego no vayan a poder elegir una universidad distinta a la de Castilla-La Mancha. La razón por la que los presupuestos del 83 no contenía el capítulo de la universidad se explicó en base a que el cierre de los concursos de traslados condenaba a la Universidad, en su opinión a contrataciones de tipo «marginal», además de por otras razones burocráticas, de matriculación etc.

Finalmente, José Bono anunció que el Presidente González visitará la Región en fecha que se determinará en breve.